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ごあいさつ 参議院議員 高階恵美子

2年間メモリアル

日本看護連盟懇親会

国政に看護代表議員が2名 になった事実を生かそう 滋賀県看護連盟会長 赤沼フサ枝
「滋賀県看護連盟だより」第21号 によせて 日本看護連盟会長 清水嘉与子

みごとな勝利を政策に 前参議院議員 南野知恵子

平成22年度 総会報告

役員退任のあいさつ

平成22年度日本看護連盟通常総会にはじめて参加 して 財団法人近江愛隣園今津病院 石黒徳章
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第22回参議院選挙 市町別得票数

多 賀 町

‐   長 浜 市           303
湖  北   米 原 市        84

言+           387
湖  西   高 島 市       119



修 風チップ研修
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あつ !たかがいさんだ 000
潔 県言義会議員 西 村 久 子

我が家の夕食時、何気なく見

ていたテレビニュースに、自民

党参議院議員会長選任、中曽根

氏  ・・起立されたその隣に、

食しヽ入るように舞台を見つめる

美人。「あっ |た かがいさん

だ !|」 思わず叫んでいた。お

めでとう。看護連盟の皆さん、さぞかしお慶びでしょ

う。ナイチングール スピリットで医療 福祉分野で

活動のたかがい恵美子さんcさあ、本番です。頑張つ

て  ・

未来に向かつて期待できる
「たかがいJさんを!:

豊郷病院 玉 城 邦 明
1週間前の電話戦略に参加 し

たイメージでは、かなり厳しい

戦いを予想していたので、開票

結果を祈るように見ていたら8
時過ぎに当確の一報が出た時、

思わず青年部の仲間達に喜びの

連絡をしまくつていました。

皆の気持ちが一つになり、たかがい恵美子さんを政

権に出す事が出来ました。

滋賀県看護連盟の応援団長として応援セレモニーを

行い、会場の皆さんと気持ちを一つにして戦つた結果

が当選へ繋がつたと思います。

しかしゴールではなく、やつとスター トラインに立

つたばかり ||これから看護職 医療の未来の為に活

躍を期待しています。
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現場の反応と期待

回参議院議員全国比Jll選挙
神崎中央病院 森

1月 22日 (金 )ステップ訪

間で現場を見ていただき、職員

とふれあいの時間を短時間であ

りましたが持たせていただきま

した。生の効果はインパク トが

ありますね |

「美 しい方ですね スタイル
いいですね | そして流石、素晴らしいスピーチでし
たね |」 社会保障が揺らぎつつある日本で、社会保障
の担い手である最後の砦で働く私たちの仲間が希望を

なくし、疲弊 していくような現場であつては困ります c

安心して、これからを託 していけるよう期待し、応援
していきたいと思います。

たかがいさんを丁∨画面を通 してもより身近に感 じ
られます。

喜びと期待

滋賀里病院 結城 美智代

「看護の代表を国政に | 一人
5票 |」 赤沼会長が熱い気持ち
で取り組んだ結果が、早々と当
選速報として流れました。精神

科病院で働く私たちは、入院基

本料の施設基準も低く、看護要

員の確保も容易ではありません。
「寝たきり患者さんが多い病棟でも、褥麿ゼロで日々
頑張つている現場の声を聴いてほしい」とステップ活
動訪間にお出で頂きました。看護を行う領域で働く人
が、やりがいを持てるよう「現場の声に耳と心を 11」

期待しています。

大津市議会議員 す み 達 夫

こ当選おめでとうこざいます、

》 li:言 ][[:ξ [][::
てしヽる医療 介護の問題をテー

マとして話さね、皆さんの強い

支持につながったのではないかと思います。これから
は選挙に関心がない人達にも、又政界にも、たかがい

先生の専門分野の保健 医療 福祉をもつと強く前面
に押 し出していただき、現場が今以上の進歩、発展しヽ

たしますようお祈り申し上げ、たかがい先生の今後益々
のこ活躍を祈念申し上げます。
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国政 議員 「滋賀県着護連盟 雄ごとな麟制を
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を生かそう
滋賀県看護連盟
会長

赤 沼 フサ 枝

滋賀県看護連盟

だより第21号を喜

びに満ちた気持ち

で発行できること

を心から嬉しく思つております。

「たかがい恵美子さん」を当選させる

ことは全看護連盟の悲願でした。

「たかがい恵美子さん」が社会保障の諸

問題を解決するのは最前線の看護職の役

割と訴えられたのは、さすが看護職と頼

もしく、うれしい言葉でした。

滋賀県での得票が、超有名女性議員経

験者に負けない堂々の3位  1835票で、

多くの仲間とうれし泣きの感激でした。

しかしこの得票は看護界の人だけでなく、

心ある政治家や一般市民の期待があって

こそ当選できたのです。

私たちはこのことを、看護に対する有

権者からの期待と受け止め、現場の看護

について努力をすることは勿論の事、社

会保障の担い手の立場から、現場の声を

「たかがい あべ両議員」に届けましょう。

よ繊て

日本看護連盟
会長

清水嘉与子
暑い夏の選挙で

した。21万443票
という票数は、日

本看護連盟にとっ

て比例代表選挙が
非拘束制になつて以来の高得票で、連盟
会員数を超えるものとなりました。

1年前に看護連盟会長をお引き受けし
たときには自民党から代表を出すことに
誰も疑いも持つていなかったのに、突然
の政権交代。野党自民党から出すのか、
出しても当選させられるのかが厳しく問
われる中での選挙戦になりました。しか
し何としても看護の代表を国会に送り続
けなければならないという日本看護連盟
の決断に対して、熱い思いを共有した全
国の会員の皆さんが一致団結して頑張つ
てくださったことが好成績に繋がりまし
た。

高階恵美子参議院議員には皆さんから
いただいた一票―票の重みをしっかり受
け止め、高齢者も障害者も子供も安心し
て暮らせる、ゆるぎない社会保障政策づ

くりに辣腕を振るってほしいと願つてお
ります。引き続きのc~支援をよろしくお

前参議院議員

南野知恵子
滋賀県看護連盟

だよりをこ愛読の

皆様、ひときわ暑

い夏をさらにあつ

く燃えていただき、

参議院議員選挙戦を闘つて下さり、勝利
に導いて下さつた事、心より感謝申し上

げます。すでに、ねじれ現象のある中、

むずかしい戦いでありましたが、野党と

して、ひるむ事なく堂々とした戦いに、

我が党始め、多くの方々の賛同が得られ

たものと思います。連盟史上、はじめて

のバ トンタッチが出来たのも皆様方のお

かげ様と感じております。皆様方の貴重

な闘いを、有意義な国政活動に結びつけ、

看護組織代表としての務めを、たかがい

さんは十分展開できる方だと信じていま

す。「やつたネ、たかがいJ「フレーフレ
ー、たかがい」です。不肖、私は、皆様

方のこ指導、こ支援のもと、3期 、 18
年を無事任務満了とさせていただきまし

た。心より感謝申し上げます。ありがと

うこざいました。皆様方のこ健康と、連

盟の益々のこ発展を祈念申し上げます。
願い申し上げます。



総会参加者数

委任状

役員

78名

617名

34名

一』
一一一一．一一

6/1(現在 )会員数 924名

提案審議事項は、全項承認されました。
大津市民病院
介護老人保健施設 陽光の里

河原林和美さん
足立真弓さん

副会長退儀にあたって

今回の参議院選挙はかつて経験したことの

ない厳しい環境の中での戦いでした。

政権交代、支援者の自民党離れ、日本看護

協会の「たかがい恵美子」不支持など、何―

つ好材料がない中で、「ぶれない」を合言葉に、

赤沼会長を先頭に役員 青年部、会員が一丸

となつて、「なにが何でも勝つ」という強い

信念のもと、最後の日まで気を抜くことなく

戦いました。今期で退任しますが、「たかがい恵美子」さんを国政

に送ることができことを誇りに思つています。

滋賀県看護協会

会 長

井 下 照 代

幹事長避鮭にあなって

6年前、少しでも私にできることがあつたらと幹
事長の役害」をお引き受けしました。就任後すぐに

南野先生の選挙でした。電話かけ、声かけをし、

選挙カーに乗り、うぐいす嬢 (?)も体験しました。

そして今回のたかがいさん。当確のお名前が早い
近江温泉病院   段階で放映されたとき、嬉しさのあまり涙が出ま

安 徳 ち づ 子
 維 覆 蔭 計 埋 峯 魏 (3ず 誕 翌 扇 粥

たちと知りあい、また多くのことを学ばせていただきました。本当に感謝
しております。ありがとうこざいました。

滋賀県看護連盟のますますの御発展をお祈りいたします。

1亘仁会

轟J会長    丼下照代

幹事長    安徳ちづ子 (近江温泉病院)

東近江地区支壼:長 上園恵子 (東近江敬愛病院)

墾撰礎区支曇限  秋山妙子 (豊郷病院)

難会長    伊藤定三 (彦根中央病院)

絆攀長    山本なお栄

難脱壼感支肇「長 瀧沢きし子 (近江温泉病院)

書城難燎  禍村多喜栄 (豊郷病院)

財団法人近江愛隣園今津病院 看護師 石 黒 徳 章

全国から約2千人集まつた看護職の熱気はただただ圧巻でした。実のところ、看護連盟の活動についてはあまりよく

わかつておりませんでした。しかし総会に参加して、清水会長や先生方の熱意あるお話を聞き、看護師が政治に関心を

持つ必要性や代表を国会に送る意義が十分に理解できました。ひとりの会員として看護連盟の活動に関わることが看護

の未来をよりよくすると考えると、胸が熱くなる思いでした。この体験を今後の活動に活かしていきたいと思います。

輻鰊薇■

皆様いかがお過こしですか?

連盟だより第21号をお届け致し

ます。暑く長い夏と共に選挙戦を

終え、約二年間の日々を思い起こ

しながら、楽しく編集させて頂き

ました。

たくさんの応援を頂きました周

りの皆様と、この喜びを分かち合
つて下さい。

褥鑽ま意餞轟な蠅なから～
■ 紳鴨麟製

講師きたを

東洋羽毛では、羽毛布団のリフォーム・クリーニング
そして下取りも行つております。

お気軽にお問い合わせください !

蟷瓢:5療饉量磯睡
束洋羽毛東海販売株式会社 三重営業所

〒514■ )003 ■重嶋t'■「 核橋36713
(フ リーコール)0120-585-104
〔ホームベージ〕http://1vww toyoumo co,p


